



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

La volatilidad se adueña del Ibex, que cierra la semana en negativo

Termina una semana en la que los mercados han estado pendientes de las **importantes reuniones de la Reserva Federal estadounidense (FED) y el Banco Central Europeo (BCE)**, pero en las que ha terminado pesando el miedo cada vez más generalizado a los efectos de la variante ómicron del coronavirus.

En este contexto, las principales bolsas se mueven hoy en el mismo terreno volátil de los últimos días una circunstancia que se está viendo reforzada por lo que se conoce como la “**cuádruple hora bruja**”, el cuádruple vencimiento de los contratos de derivados sobre acciones e índices. Las bolsas europeas se mueven en terreno negativo.

El Ibex 35 cierra con una caída del 0,82%, tras haber llegado a restar un 1,6% durante la jornada, y logra mantener los 8.300 puntos. Dentro del selectivo español, Cellnex registra las mayores caídas, del 6,05%. Sabadell y BBVA ceden más del 2,7%. La bajada de Cellnex se producía después de que la autoridad británica para los mercados y la competencia (CMA), haya considerado que su compra de torres de CK Hutchison en el Reino Unido puede afectar a la competencia y comportar un incremento de precios.

Por su parte, **las turísticas se salvan hoy de la quema**, con IAG sumando el 3,78%. Meliá y Aena ganan el 3,47% y Amadeus, el 2,13%.

El BCE anunció ayer su estrategia de compra de activos para 2022, un primer paso en la re ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |